

Aufruf an die Bruderschaft, um am Freitag, den 13. Juli die Gerechtigkeit wiederherzustellen

gefunden auf [recreatingbalance](#), geschrieben von [Untwine](#), übersetzt von Antares

Ich rufe für den Freitag, den 13. Juli, das Göttlich-Männliche auf, sich zu erheben und Gerechtigkeit auf die Erde zu bringen. Wie ich zuvor erwähnte, ist Freitag, der 13. mit der Templerzeitlinie der Rückkehr des Lichts verbunden. Er ist ebenso ein Tag des Festes und der Rückkehr der Göttin.

Daher rufe ich insbesondere die Männer auf, die Brüder und ebenfalls die Frauen, am Freitag, den 13. Juli um 4:37 h (2:37 am UTC), was 10 min vor der genauen Zeit der Neumondin ist, das Göttlich-Männliche anzurufen und sich mit ihm zu verbinden, wie dann auch zu Beginn und während eurer Zeremonie der Heiligen Vereinigung am selben Tag. Danach fährt fort mit den Göttinnenmeditationen und euren Heilige-Vereinigung-Zeremonien, wie ich dies in meinem vorherigen Beitrag erwähnt habe:

recreatingbalance1.blogspot.com/2018/06/friday-13th-july-new-moon-sirius-isis

In Deutsch: [Neumondin am Freitag, den 13. Juli – Sirius-Isis-Ausrichtung – Rückkehr der Göttin und Heilige Vereinigung](#)

Um dich mit dem Göttlich-Männlichen zu verbinden, verbinde dich mit Erzengel Michael und seinen Engeln and visualisiere seine Blaue Flamme des Göttlichen Willens. Verbinde dich weiter mit Ashtar und dem Ashtar Kommando, dem Jupiter Kommando und der Energie von Mjölñir (dem Thorhammer), dem elektrisch blauem Licht des Göttlichen Willens. Visualisiere, wie diese Blaue Flamme und das Blaue Licht dein Energiefeld vollkommen umfassen, dich umhüllen, dir Stärke und Mutwillen senden, um deine Mission fortzusetzen und deine Träume zu manifestieren. Visualisiere, wie sich diese Blaue Flamme und das Blaue Licht und Erzengel Michael und Ashtar und ihre Teams rund um die Erde ausbreiten, im gesamten planetaren Energiegitter und dem Chintamanigitter um die Erde herum und im gesamten Sonnensystem, wie sie die Dunkelheit und die Einflussnahmen beseitigen, die Göttlich-galaktische Gerechtigkeit zurückbringen, einen sicheren Raum für alle fühlenden Wesen erschaffen, um frei zu leben und ihren Seelenzweck auszudrücken.

Katharermusik – Consolament Ensemble – Caballers del calze del San Graal (432hz)

<https://soundcloud.com/caballero-del-grial/grial-rey-celestial?in=caballero-del-grial>







Hinsichtlich der Verbindung mit der Göttinnenenergie und der Heiligen Vereinigung möchte ich erneut einen Aufruf an die Männer und Brüder richten, sich zu erinnern, ihre eigene Verbindung mit der Göttlichen Mutter, der Göttin, herzustellen und aufrechtzuerhalten und dadurch eine Verbindung mit den Frauen zu knüpfen. *Menschliche Frauen können die innere Verbindung mit der Göttin für die Männer nicht ersetzen.* Zu versuchen, etwas lediglich im Aussen zu

<https://transinformation.net/aufruf-an-die-bruderschaft-um-am-freitag-den-13-juli-die-gerechtigkeit-wiederherzustellen/>

bekommen bringt nur Verzerrungen mit sich. Es ist von grosser Bedeutung für die Männer auf diesem Planeten, sich diese innere Verbindung mit beiden, Gott und Göttin, zu erhalten. Die äussere Verbindung und die Balance, die wir zwischen dem Männlichen und Weiblichen erschaffen und erfahren wollen, muss eine Reflexion der inneren Ehe, der inneren Balance sein.

<https://soundcloud.com/antoansoundhealing/durga-chalisa-432hz>

Befreiung jetzt!

Disclaimer/Haftungsausschluss: *Die auf **transinformation.net** veröffentlichten Beiträge mit den darin geäusserten Ansichten und Feststellungen stellen Meinungen der jeweiligen Autoren dar und stimmen nicht notwendigerweise mit jenen von **transinformation.net** überein. Alle Auslegungen und Schlussfolgerungen, die sich aus Inhalten dieser Webseite ergeben, liegen allein in der Verantwortung des Lesers und der Leserin. Wir bitten daran zu denken, dass jede geäusserte Ansicht subjektiv ist und nie den Anspruch auf Absolutheit erheben kann, und dass so genannte Fakten immer einen Ausschnitt aus der Wirklichkeit darstellen und unterschiedlich interpretiert werden können.*

In diesem Sinne bitten wir auch die Kommentarschreiber, auf Formulierungen mit Absolutheitsanspruch zu verzichten und insbesondere abwertende und verletzende Äusserungen zu Inhalten und Autoren von Artikeln dieser Seite zu unterlassen und im übrigen unsere Kommentarrichtlinien zu beachten.